



Bien arrivés !

publié le 02/04/2018

A 20h heure française, un message de Mme Faucon-Lambert, signale que tout le monde est bien arrivé. Seul incident, Samantha a perdu son téléphone sur le ferry.

Avec le décalage d'une heure, vos enfants doivent désormais bien dormir et récupérer d'une longue traversée en bus et bateau, de leurs premiers échanges en anglais afin d'être frais et dispos demain pour leur première journée de visite.

A bientôt à d'autres nouvelles.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.